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Abstract (en)
The article (10) has a transparent support (20) partly covered with two visually different patterns (30) formed from a finger nail polish composition.
The two compositions are applied in a permanent manner on the support. The composition contains an organic/water solvent medium and a film-
forming polymer. The patterns are formed by a film resulting from the evaporation of the solvent phase of the composition. An independent claim is
also included for a method to realize a cosmetic sampling article.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un article (10) d'échantillonnage cosmétique comprenant un support transparent (20) sous forme d'une feuille, le
support (20) étant en partie recouvert d'au moins deux motifs (30) visuellement différents formés a partir d'au moins une composition cosmétique,
notamment d'un vernis a ongles, les deux compositions étant fixées de fagon permanente sur le support (20). L'invention concerne également un
procédé pour réaliser un article (10) d'échantillonnage cosmétique, dans lequel on imprime par sérigraphie au moins une composition cosmétique
sur un support transparent (20) de maniére a obtenir un motif (30) apte a étre fixé a demeure sur le support. <IMAGE>
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